

Rémy à la mission de Marsouis où il a prêché du 1er novembre au 4, le R. P. Pacifique, à la Rivière-à-la-Marte, où il a prêché du 2 au 6 novembre, et le R. P. Bonaventure au Cap-au-Renard, où, après avoir bénit une école qui sert de chapelle, il a prêché du 4 au 7 novembre. Les RR. PP. se sont rejoints le 7 pour commencer à St-Norbert du Cap-Chat une retraite qui s'est terminée le 14. On a assisté aux exercices en ces différents endroits avec une fidélité que Dieu a sans doute bénie. Ils sont beaux ces jours, mais il en est un particulièrement touchant dans les retraites que prêchent les RR. PP. Capucins. Ainsi le 28 octobre, à Ste-Anne-des-Monts, on ne pouvait s'empêcher d'être ému en voyant tous les jeunes gens de la paroisse, de 11 à 17 ans, s'approcher pieusement de la table sainte à la messe de 7 heures, et tous les petits enfants s'incliner sous la bénédiction des RR. Pères. Aussi la grâce trouvait dans les coeurs attendris un chemin plus facile, quand vint dans l'après-midi la belle et touchante cérémonie de l'amende honorable que font les RR. PP. Capucins, et que le *Messager* a déjà décrite. Ces retraites ont porté des fruits qui dureront.

— Le 30 octobre un service a été chanté à la chapelle des Sœurs du Saint-Rosaire de Rimouski, pour le repos de l'âme du Révérend Père Jean Tielen, C. SS. R., décédé à Ste-Anne de Beaupré le 9 octobre dernier. Le R. P. Tielen n'a pas laissé d'être jusqu'à sa mort, un conseiller, un ami particulièrement dévoué et un protecteur de la communauté des Sœurs du Saint-Rosaire, depuis l'époque de sa fondation.

— Le jour de la Toussaint, Sa Grandeur Mgr l'Évêque de Rimouski a officié pontificalement à la cathédrale.